



Directora de SernamEG: "Es urgente habilitar y mejorar salas de familia en cuarteles de Carabineros"

Coyhaique.- El Pleno del Consejo Regional de Aysén discutió una iniciativa para entregar más de \$8.400 millones a Carabineros de Chile en la región, financiamiento con el que la institución planeaba ejecutar una serie de inversiones, dentro de las cuales se encontraba la habilitación y mejoramiento de salas de familia y grupos vulnerables en 31 cuarteles policiales del territorio. Sin embargo, este proyecto no fue aprobado, debido a la abstención en la votación de ocho consejeras y consejeros regionales.

En ese sentido, el revés que sufrió la iniciativa de Carabineros levantó las alertas también en la cartera de Género de la Región de Aysén (Seremi de la Mujer, SernamEG y Prodemu), cuyas autoridades manifestaron su preocupación por urgencia con la que se requiere la implementación y el correcto funcionamiento de estas salas de familia en comisarías y retenes, debido a que en ellas se genera la primera acogida y la toma de denuncias a quienes son víctimas de violencia intrafamiliar o de género.

"Valoramos la voluntad de la gobernadora, de Carabineros y el Consejo Regional, de avanzar en mejorar las actuales condiciones en las que se encuentran las salas de familia a nivel regional, mediante el financiamiento de implementación básica para funcionar y aportar en la entrega de mayor respeto y dignidad a las mujeres víctimas de violencia de género y su círculo cercano", señaló por su parte la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Andrea Méndez Valenzuela.

Mientras que la directora regional del

Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, Patricia Baeza Cabezas, enfatizó en que "la implementación de las salas de familia es una necesidad urgente, porque son los espacios que permiten a las mujeres hacer una denuncia de manera segura, y brindar una primera acogida en las condiciones y calidad que se requieren. También es una necesidad urgente para el territorio, para la región, dadas las altas cifras de violencia intrafamiliar que hemos tenido este último tiempo, que se ven reflejadas, por ejemplo, en los tres femicidios frustrados que hemos tenido este año a la fecha".

Asimismo, desde el Centro de las Mujeres de la ciudad de Coyhaique (dispositivo de atención inicial de SernamEG), la coordinadora (s) Bárbara Páez Zúñiga explicó que "cuando las mujeres o víctimas acceden a hacer la denuncia, es un proceso sumamente delicado y doloroso. Contar con esa primera acogida, con un espacio que sea cálido, que se pueda hacer una contención, donde el momento de la denuncia sea no tan duro ni frío, nos genera después un proceso de intervención mucho más favorable para esas mujeres".

La iniciativa de financiamiento para Carabineros de Chile, que incluye entre otras inversiones la habilitación de estos importantes espacios para víctimas y sobrevivientes de violencia intrafamiliar y/o de género, será discutida nuevamente este martes 18 de junio por el Consejo Regional de Aysén, donde se espera que este proyecto pueda recibir finalmente el financiamiento del órgano colegiado.